

Arts & ethics

Gabi Weiss

„Urteil“, 2007 (Station aus dem Zyklus: Kreuzweg)

40x80 cm

Acrylfarbe auf Leinwand

Gabi Weiss

geb. 1960 in Wehingen/Baden-Württemberg

Studium an der Staatl. Akademie der Bild. Künste in Stuttgart

Grafik-Design (Diplom)

Malerei und Glasgestaltung bei Prof. L. Schaffrath und Prof. J. Hewel

Ausstellungen im In- und Ausland

lebt und arbeitet in Wehingen

www.gabi-weiss.com

Der Ort, an dem wir recht haben

An dem Ort, an dem wir recht haben,
werden niemals Blumen wachsen
im Frühjahr.

Der Ort, an dem wir recht haben,
ist zertrampelt und hart
wie ein Hof.

Zweifel und Liebe aber
lockern die Welt auf
wie ein Maulwurf, wie ein Pflug.
Und ein Flüstern wird hörbar
an dem Ort, wo das Haus stand,
das zerstört wurde.

Jehuda Amichai

